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Conseil d'Administration HJS
Jeudi 18 novembre 2021

Horaire et lieu : 20h30 à Lajoux 

Présents : Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Rodolphe, Laurent, Jean-Christophe, Émilie, Aline, Nicolas, 
Benoît, Kirsten, Ferréol

Excusés :  Maxime

Accueil d’un nouveau membre au CA : Nicolas Clerc.

1 Bilan de l’AG

- un peu moins de monde (environ 90 personnes, situation sanitaire a peut être freiné)
- Oubli des partenaires des Belles Combes dans la présentation, penser à les intégrer à la fin avec ceux 
du club.
- Citer les gens qui sont membres des commissions
- Retours positifs : présentation rythmée, pas trop long

2 Élection du bureau

Problème de recrutement de nouveaux membres ; démarcher des parents plus jeunes, pas forcément du
milieu du ski.

Président : Rodolphe vice-président : Juliette
Trésorier : Julien trésorier adjoint : Emilie
Secrétaire : Anne-Laure secrétaire adjoint : Jean-Christophe

rôle trésorier adjoint ? Prendre une partie des taches (stages, recettes, vérifier les différentes entrées). 
Julien dit que la délégation peut être possible pour toutes taches, pas de véritable besoin d’un adjoint 
pour la tenue du tableau de compte, il préfère le faire seul selon ses disponibilités. Mais le club doit 
préparer son éventuelle succession ou son remplacement ponctuel.

3 Responsables de commissions 
Belles Combes : Kirsten
Nordique : Laurent
Alpin : Emilie

Autres responsabilités :
• communication (presse) : Juliette et Aline Les commissions doivent penser à faire remonter les 

résultats à chaque événement
• communication partenaires : Rodolphe et Juliette (Newsletter)
• site internet (gestion) : Kirsten
• licences/adhésions : Anne-Laure
• gestion du bus : Jean-Christophe Pas de remontée des problèmes efficiente
• badges : Anne-Laure
• biathlon : Ferréol/Juliette
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Conseil d'Administration HJS
Jeudi 18 novembre 2021

• grande tente : Pascal (tente à mettre dans le garage, convention à faire signer, 
caution)

• vite-abri : Pascal
• cabane : Pascal (mesurer l’autocollant de la pessière pour le remplacer par la Vie 

claire, à commander chez Blanc)
• inscriptions course : Jean-Christophe (nordique) et Emilie (alpin)
• dossards : Aline (à récupérer et à laver!)
• Chocolats : Ferréol
• Muguet : Emilie
• Tenues : Emilie (alpin) vérification adhésions : AL
• relation Atomic : Max et Laurent
• garage : Max et Nicolas
• concours régionaux : Pascal

4 Divers

- Badges : la comcom a fait un recoupement des familles et va donner à 7 familles un badge gratuit. 
Remboursement à prévoir.
- Biathlon mag., distribution à effectuer
- Candidatures pour courses d’été : championnats de France et/ou Vittoz (fin août) ? Vote : Vittoz
- Mairie Lajoux : article sur le club en préparation, Juliette s’en charge.
- Partenariat Crédit Mutuel de St-Claude : il paie 1000 euros sur le bus (fenêtre), 1500 pour les Belles 
Combes (pas de formule de cette somme). On avait prévu 2500 euros pour Belles Combes donc on peut 
lui proposer de libérer sa place sur le bus et le basculer entièrement sur les Belles Combes pour avoir 
plus de visibilité sur les banderoles. Possibilité de payer la moitié de la somme avant la course et l’autre 
après à condition que la course ait lieu.
- coupe du monde : billetterie ouverte pour les clubs.
Lancement de tarifs groupés : 10 euros la place, 18 pour 2 jours, 26 pour 3 jours. Dépose possible avec 
notre bus sur le site.
Système Pay’asso du crédit mutuel, jusqu’au 31/12 somme forfaitaire offerte. JC dit que c’est le moins 
cher du marché.
Julien s’occupe de l’administratif et Kirsten ira à la banque.
- JSE : demande un inventaire du matériel que les clubs sont prêts à prêter pour la coupe du monde. 
Florent Millet s’en charge.
- Mécénat de Léo Raffin : reçu (1000 euros) 
- Guillaume Garcin des Rousses a rdv avec Kirsten pour le damage.
- P’tits loups : 19/03
- Licences offertes à Maxence et Elsa pour les remercier de leur investissement.
- alpin : réunion interclub vendredi prochain (Benoit ira) + réunion commission le 2/12 car des gens se 
sont proposés après l’AG.
- cours adulte : préparer les tableaux d’inscription (Kirsten)

– demande de devis pour changer le bus : Groupe JMJ, Nissan. (Kirsten)
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Conseil d'Administration HJS
Jeudi 18 novembre 2021

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Site Mettre la dernière version du règlement Kirsten

préparer les tableaux d’inscription Kirsten
Tente tente à mettre dans le garage Pascal et ???
Cabane mesurer l’autocollant de la pessière pour le 

remplacer par la Vie claire, à commander chez 
Blanc

Pascal (mesure)
??? 
(commande)

Dossards À récupérer et à laver Aline asap
Presse - magazine à distribuer

- article avec la mairie de Lajoux
Juliette

Pay’asso Mise en place Julien (admin)
Kirsten (banque)

asap

Bus Demande devis pour changement Kirsten

fin séance : 22h50
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli
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